
1

№ 12 (244) 23.08.2023

«Лучший социальный 
объект (школа)»

РАБОТЫ ПО ОБУСТРОЙСТВУ
«НАРОДНОЙ ТРОПЫ» НАЧАЛИСЬ

Дорожные коррективы

Глава администрации Алек-
сей Белов вместе с иници-
ативной группой жителей 
8 августа прошел по «на-
родной тропе», чтобы по-
смотреть, как идет процесс 
обустройства пешеходной 
дороги.

Со стороны «Мебель-
Хаус» (Привокзальная пло-
щадь) уже установили опоры 
для безопасного прохода, 
очертили будущую дорогу 
и занялись подсыпкой для 
укладки асфальтового по-
крытия. Владелец участка 

Алексей Земсков планирует 
закончить работы по взя-
тым на себя обязательствам 
уже к сентябрю. Кроме того, 
предприниматель возьмется 
также и за уборку территории 
тропы. 

 Со стороны группы ком-
паний «ЦДС» было выдано 

задание на проектирование, 
и уже геодезистом произво-
дится разметка под будущую 
пешеходную дорогу со сторо-
ны участка застройщика.

Больше всего опасений у 
жителей вызывает лестни-
ца, вплотную примыкающая 
к депо. Пройти с коляской 
там пока нельзя, но в ходе 
совместного обсуждения все 
стороны пришли к согла-
шению, что использование 
лестницы – решение проме-
жуточное и сделано только 
для того, чтобы уже сейчас 
обеспечить быстрый проход 
к метро. 

Планами на будущее раз-
витие пешего пути поде-
лилась депутат Маргарита 
Кожокару: «По результатам 
сегодняшней встречи в бли-
жайшие дни мной будет на-
правлен запрос на имя главы 
администрации с просьбой 
рассмотреть возможность ор-

ганизации вдоль существую-
щей лестницы метрополитена 
на неразграниченном участ-
ке, проектирования и строи-
тельства небольшого виадука 
для удобства маломобильных 
граждан и мамочек с коляска-
ми».

«Пока все заинтересо-
ванные стороны, задейство-

ванные в этом процессе, 
подтверждают, что в кон-
це октября-ноября теку-
щего года эта дорога будет 
функционировать в полном 
объеме, – подтвердил гла-
ва администрации Мурина 
Алексей Белов по окончании 
встречи, – а жителям станет 
комфортнее».

В июле и августе 2023 
года прошли три рабо-
чие встречи жителей и 
депутатов с комитетом 
по дорожному хозяй-
ству Ленинградской 
области по поводу кор-
ректировки проекта 
дороги, которую соби-
раются построить в за-
падном микрорайоне. 

На встречах обсуж-
дались предложения 
рабочей группы по из-

менению проекта до-
роги: добавить регули-
руемые перекрестки, 
пешеходные переходы и  
левые повороты, чтобы 
при съезде с КАД было 
проще поворачивать к 
жилым домам, снизить 
скорость, отказаться от 
шумозащитных экранов 
в пользу высадки де-
ревьев и озеленения.  

Представители ко-
митета, Ленавтодора, 

проектировщики по-
бывали на месте пред-
полагаемой стройки и 
подтвердили, что прора-
батывают предложения: 
в проекте дороги могут 
появиться дополнитель-
ные повороты, пешеход-
ные переходы. Переход 
на перекрестке бульвара 
Менделеева и Авиато-
ров Балтики может быть 
расширен. Остальные 
предложения находятся 
в работе.

В рабочих встречах 
со стороны муниципа-
литета участвовали гла-
ва МО Дмитрий Кузь-
мин, депутаты Алексей 
Никифоров и Ринат 
Джамбулатов, глава ад-
министрации Алексей 
Белов, жители – члены 
рабочей группы Эльви-
ра Мирсаитова, Андрей 
Дворянинов, Елена Се-
кретарева и Роман Ка-
юмов. 

Анна Нежинская

Корпус центра образования № 4 на 
улице Графской, 10, признали луч-
шим в номинации «Лучший социаль-
ный объект (школа)» Ленинградской 
области.

Школа построена на 1175 мест. Фа-
сад образовательного учреждения вы-
полнен в спокойных бежевых тонах, а 
у центрального входа размещена дет-
ская площадка. Рядом устроены бего-
вые дорожки и площадки для спортив-
ных занятий. Внутри школа оснащена 
библиотекой, просторным актовым за-

лом, двумя спортзалами и большой 
столовой.

«Большой опыт застройщика, от-
ветственный подход подрядчиков к 
оснащению школы и взаимодействие с 
администрацией образовательной ор-
ганизации на этапе ввода в эксплуата-
цию позволили достичь такой высокой 
оценки», – отметил Константин Белов, 
директор центра образования № 4.

Стоит сказать, что данный конкурс 
проводился Главным профессиональ-
ным объединением строителей Ленин-
градской области «ЛенОблСоюзСтрой».
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День Государственного флага 
Российской Федерации
Ежегодно 22 августа в России отмечается День 
Государственного флага Российской Федерации, 
установленный на основании указа президента 
РФ № 1714 от 20 августа 1994 года «в связи с вос-
становлением 22 августа 1991 года исторического 
российского трехцветного государственного фла-
га, овеянного славой многих поколений россиян, и 
в целях воспитания у нынешнего и будущих поко-
лений граждан России уважительного отношения к 
государственным символам».

22 августа 1991 года над Белым домом в Москве 
впервые был официально поднят трехцветный рос-
сийский флаг, заменивший в качестве государ-
ственного символа красное полотнище с серпом и 
молотом. В этот день на Чрезвычайной сессии Вер-
ховного Совета РСФСР было принято постановление 
считать «полотнище из... белой, лазоревой, алой по-
лос» официальным национальным флагом России.

Считается, что впервые бело-сине-красный флаг 
был поднят в царствование Алексея Михайловича на 
первом русском военном корабле «Орел», построен-
ном в 1667–1669  годах на Дединовской верфи.

Законным же «отцом» триколора признан Петр I. 

31 (20)  января 1705 года он издал указ, согласно ко-
торому «на торговых всяких судах» должны подни-
мать бело-сине-красный флаг, сам начертал образец 
и определил порядок горизонтальных полос.

Но официальный статус флаг приобрел только в 
1896 году, когда накануне коронации Николая II ми-
нистерство юстиции определило, что национальным 
должен «окончательно считаться бело-сине-крас-
ный цвет и никакой другой».

До сих пор историки и исследователи не пришли 
к единому мнению, почему были выбраны именно 
эти цвета для российского флага, но считается, что с 
самого начала каждый цвет флага имел свой смысл. 
По одной из версий, белый означает свободу, синий 
– Богородицу, покровительствующую России, крас-
ный – державность. Другая версия гласит, что белый 
символизирует благородство и чистоту, синий – чест-
ность и верность, а красный – смелость, мужество и 
великодушие, присущие русским людям, а также это 
цвет крови, пролитой за Отечество.

Хотя сегодня сам праздник – День Государствен-
ного флага Российской Федерации – не является вы-
ходным днем, но уже традиционно к этой важной дате 

приурочено множество мероприятий: торжествен-
ные шествия, пропагандистские акции, молодежные 
флешмобы, авто- и мотопробеги и др. Их главная 
цель – рассказать россиянам историю праздника, 
важность и значение государственных символов 
России. Такие мероприятия в этот день прошли и в 
Муринском городском поселении. Молодежные ак-
тивисты, как и в предыдущие годы, раздавали на 
улицах города ленточки с триколором и поздравляли 
жителей с этим историческим днем.

Благоустройство и уборка 
города продолжается

Муринская поликлиника 
окрасилась в ярко-красные тона

В понедельник, 7 августа, были завер-
шены работы по вывозу мусора с му-
ниципального участка, расположен-
ного на пересечении улиц Графской и 
Шувалова. По контракту, заключенно-
му 26 июня 2023 года, было вывезено 
порядка 270 кубометров несанкцио-
нированно складированных строи-
тельных отходов, в основном это лом 
бетонных и железобетонных изделий, 
оставшийся от демонтажа строитель-
ных конструкций.

Строительная «куча» долгое время 
лежала без движения, портя общее 
впечатление, но теперь мусор вывезен 
и больше там не появится.

Специалистами МБУ «СРТ» и под-
рядной организации в этот день про-
ведено также выездное совещание по 

вопросу восстановления разрушения 
склона в районе дома 19 по улице Но-
вой. Предварительно до 25 августа на 
данном участке будут произведены ра-
боты по укреплению склона и форми-
рованию ливневых стоков.

Кроме того, специалисты подрядной 
организации МБУ «СРТ» приступили к 
подготовке ко второму этапу ямочного 
ремонта. Работы будут производить-
ся на пересечении Охтинской аллеи 
и проспекта Авиаторов Балтики и на 
самом проспекте Авиаторов Балтики.

В первую очередь ремонт будет осу-
ществляться на наиболее аварийно-
опасных участках и в соответствии с выде-
ленными объемами бюджетных средств.

Администрация МО «Муринское 
городское поселение»

Строители медучреждения на Ручь-
евском проспекте вышли на отделоч-
ные работы: снаружи монтируют фа-
сад, внутри шпаклюют стены и клеят 
плитку.

Строители установили 20% фасада 
на муринской поликлинике. На левом 
корпусе медучреждения уже прояви-
лись ярко-красные линии. Нестандарт-
ная цветовая палитра позволит зданию 
гармонировать с окружающей застрой-
кой. Параллельно подрядчик прокла-
дывает инженерные сети, по которым 
поликлиника получит воду и тепло. Об-
щая готовность объекта достигла 72%. 
На площадке работают 96 человек.

Строительство объекта стартовало 
в конце 2021 года. Цена контракта со-
ставляет 1,1 млрд рублей. Это средства 
областного и федерального бюджетов: 
объект возводится по программе мо-
дернизации первичного звена здраво-
охранения. Срок окончания строитель-
ства – 2024 год.

Новый объект сможет принять 
440 человек взрослого населения и 
160 детей в смену. В здании общей 

площадью 11,5 тысяч квадратных ме-
тров предусмотрены отделения стома-
тологии, травматологии, рентгенодиа-
гностики, физиотерапии, эндоскопии, 
хирургии, а также женская консуль-
тация, детское и взрослое отделения, 
пост скорой помощи.

Источник: https://t.me/
stroyblokLO/3735

Фото: «Муринская панорама»
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Когда цветут сады

ЖИТЬ С МОЛОДЕЖЬЮ
НА ОДНОЙ ВОЛНЕ

Во Всеволожском КДЦ «Южный» 
15 августа прошло награждение 
участников районного конкурса со-
циальных проектов «Ветеранское 
подворье – 2023». Заслуженный ди-
плом в номинации «Лучший цветник 
у многоэтажки» получила жительни-
ца Мурина Дина Александровна Кор-
тушова.

С заботой и любовью к земле Дина 
Александровна ухаживает за своим 
чудесным твореньем – прекрасным 
садом, наполненным разнообразными 
растениями и цветами, у своего дома 
на улице Оборонной. Чего там только 
нет! Это и пышные гортензии, и люпи-
ны, и разноцветные флоксы, и космеи 
и многие другие.

«Я с детства привыкла работать с 
землей. Во время войны мы занимались 
земледелием и жили этим. Поэтому для 
меня это больше чем труд, это смысл 
жизни и любимое дело. Я стараюсь каж-
дый день на час-полтора выделить вре-
мя для ухода за цветником. Сюда очень 
часто местные жители, соседи приходят 
просто отдохнуть, насладиться краси-
вым видом, что меня, конечно, радует», –
говорит Дина Александровна.

О великолепном цветнике и ее за-
ботливой хозяйке написала стихи му-
ринский поэт почетный гражданин 
муниципального образования Бронис-
лава Степановна Семинец (Левкович):

Такой чудесный уголок,
Где лета спрятался кусок.
Всегда цветы благоухают,
И даже бабочки порхают.
Ромашки, мальва, ноготки…
У вас и флоксы зацвели.
Вы трудитесь не покладая рук,
Ну просто кандидат наук.
Жители с благодарностью отзыва-

ются о благородном труде Дины Алек-
сандровны. Особенно когда отдыхают 
на скамейке у красочно оформленной 
клумбы. 

Спасибо Вам, Дина Александровна, 
за труд, дающий людям прекрасное 
настроение и ощущение красоты у сво-
его дома.

В Москве на этой неделе проходит Все-
российский форум «Территория смыс-
лов» – крупнейшая образовательная 
площадка России, которая ежегодно 
собирает молодых профессионалов из 
самых разных отраслей со всей страны. 
Смену «Служить», посвященную моде-
лированию системы государственной 
службы, проходит и специалист нашей 
администрации, курирующий моло-
дежную политику администрации Му-
рина Виолета Саргсян.

Еще со студенческой скамьи Виолета 
решила, что будет работать с молодежью. 
Во время пандемии она первой в городе 
привлекла волонтеров и стала оказывать 
помощь больным и пожилым людям. За 
свою работу девушка была удостоена на-
грады от президента В.В. Путина. 

С нашей сегодняшней собеседницей 
мы смогли поговорить о многом – семье, 
работе, заслуженной награде. 

«Родом я из Армении, из города Ка-
пан. После развала СССР наша семья 
переехала в Туркмению. В моем 11-лет-
нем возрасте родители приняли решение 
о переезде в Россию, в Ленинградскую 
область. Можно смело сказать, что имен-
но здесь я нашла себя как специалист. 
Первая моя официальная работа была в 
Большевруцком сельском доме культуры. 
Я была всегда таким человеком, которого 
не пугала ни маленькая зарплата, ни лю-
бые трудности. Если рассказать немного 
о семье, мама моя домохозяйка. У папы 
небольшой собственный бизнес. Есть 
младший брат. Но при этом наша армян-
ская семья очень большая. Это не только 
родители, но и близкие родственники. 
Со своей малой родины я уехала совсем 
маленькой, двухлетним ребенком. Пер-
вый раз в Армению в гости я попала уже 
в сознательном возрасте. Находясь там, 
в памяти всплывал бабушкин дом, три 
тутовых дерева. Это осталось в воспоми-
наниях маленькой девочки. Когда до это-
го мне кто рассказывал, не верила, что 
такое может быть. Пока не столкнулась с 
этим сама. Жизнь в Туркмении тоже не 
задалась. Это закрытое государство, как 
для всех приезжих, начались языковые 
трудности. Школьная программа с при-
ходом независимости переходила на об-
учение на государственном языке. Для 
меня, ребенка, это стало очень сложно. 
Но по-прежнему в двух этих бывших со-
юзных республиках остались наши род-
ственники, и мы по ним очень скучаем. 
Хочу еще похвастаться: во время своего 
последнего посещения Армении основа-
тельно взялась за изучение родного язы-
ка. Выучила алфавит, научилась писать, 
стала хорошо понимать разговорную 
речь. Если не будешь знать свои корни, 
то не будешь понимать, кто ты в жизни», –
рассказала о себе наша собеседница.

Рассказала Виолета и о своем первом 
школьном общественном опыте работы. 
Она не отрицает, что с класса седьмого 
испытала серьезное давление со сторо-
ны одноклассников: «Честно признаюсь, 
что со стороны сверстников я была объ-
ектом для нападок. Приезжая, не такая, 
как все. Первое время было очень тяже-
ло, наверное, до класса седьмого. Потом 
я поняла, как перебороть себя. Нашла 
правило, что все свои детские минусы я 
буду превращать в плюсы. То, что мне бу-
дут плохого говорить посторонние люди, 
мне будет все равно. Это, наверно, и ста-
ло тем первым шагом, что я в дальней-
шем связала свою судьбу с работой с мо-
лодежью. Я остро понимаю их проблемы 
и знаю, как их преодолевать. Потому как 

сама все испытала, что называется, на 
своей шкуре. В школе стала участвовать 
в общественной жизни, сначала класса, 
потом школы».

Как говорит наша собеседница, в ее 
жизни мог быть крутой поворот, не свя-
занный с работой с молодежью: «После 
получения аттестата о среднем обра-
зовании вообще хотела связать свою 
профессиональную карьеру с юриспру-
денцией. В последний день приема до-
кументов звоню сестре и говорю ей об 
этом. Именно она отговорила меня от 
этого опрометчивого шага, сказав, что в 
нашей семье есть она, мол, один юрист 
же есть, двоих для нас будет много. 
Выбрала высшее учебное заведение в 
маленьком городе в Гатчине – Государ-
ственный институт экономики, финансов, 
права и технологии, специальность «со-
циально-культурный сервис и туризм» на 
факультете менеджмента. Тогда это было 
для всех в новинку. Почему Гатчина? 
Просто далеко не хотела уезжать от дома. 
Открою еще свою одну тайну: Санкт-
Петербург не мой город. Я с самого дет-
ства люблю маленькие города, наверное, 
это мой жизненный выбор».

«Первый раз к настоящему волонтер-
скому делу я приобщилась в институте 
в 2013 году. На втором курсе меня при-
гласили участвовать в акции «Эстафе-
ты олимпийского огня». Один из этапов 
проходил у нас в Гатчине. Одногруппница 
предложила попробовать себя в новом 
для себя деле. Для себя решила, что это 
совсем несложно, постоять на точке. Но 
в итоге все пошло по другому сценарию, 
меня назначили координатором прохож-
дения всего этапа. Это аудитория боль-
ше ста человек, причем всех возрастов. 
Пришлось перестраивать работу на ходу и 
находить общий язык со всеми. В голове 
был полный диссонанс, как я, вчерашняя 
школьница, должна командовать людьми 
намного старше себя, но ничего, справи-
лась. Это была первая серьезная работа. 
Но даже тогда я не осознала, что работа 
с молодежью – это мое. Окончательно по-
няла свое предназначение в жизни чуть 
позже, живя в общежитии. Там мне было 
откровенно скучно, особенно вечерами, 
когда остаешься в комнате одна. Мои со-
седки разбегались по ночным клубам и 
дискотекам. Книги все я уже перечитала, 
сериалы пересмотрела. В общаге был не-
большой актовый зал. Я прекрасно осоз-
навала, что в такой ситуации я смогу раз-
влекать себя только сама. Вначале стала 
проводить соревнования по настольному 
теннису среди местной молодежи. По 
вторникам и четвергам с 19 до 21 часа мы 
играли свои чемпионаты. Научилась про-
водить тренинги на командообразование. 
Мы все разные, приехали из всех россий-
ских регионов. Впоследствии о наших ув-
лечениях узнали. Меня стали приглашать 
уже как организатора в другие городские 
общежития. К окончанию института выбор 
был уже окончательно сделан. Благодаря 
своей знакомой узнала о новом направ-
лении – молодежной политике. Если до 
этого сталкивалась пока только с волон-
терством, то это было совершенно другое. 
Вскоре впервые уехала на большой фо-
рум. В Ленинградской области комитет по 
молодежной политике ежегодно проводит 
Северо-западный федеральный окруж-
ной форум «Ладога». Здесь была про-
стым участником, и мне все понравилось. 
Всего за неделю окунулась совершенно в 
другую жизнь. Во-первых, ты находишь-
ся не в зоне своего комфорта: понятное 
дело, тебя заселяют с совершенно чу-
жими людьми. Необходимо находить с 
ними контакт. Еще интересно тем, что ты 
находишь нужных людей. На семинарах 
спикеры рассказывают много нового, о 
материалах по волонтерству, молодежной 

политике. В общем, своеобразная под-
ложка для начинающей молодежи. Имен-
но на таких мероприятиях можно понять и 
сделать выбор, чего ты хочешь в жизни, –
продолжает Виолета Самвеловна. 

Не могли мы не затронуть тему панде-
мии. Об этом периоде наша собеседница 
рассказывает следующее: «В пандемию 
в России, как и во всем мире, начался 
карантин. Мурино – огромный город, и я 
прекрасно осознавала, одна я здесь не 
справлюсь. Но проблему решать было 
необходимо в кратчайшие сроки. Соот-
ветственно, появились ребята, которые 
вызвались мне помогать. В итоге собра-
лось около десяти добровольцев. Нача-
лась активная работа. Поступали заявки, 
покупали для нуждающихся продукты 
питания, лекарства, выгуливали собак. 
Много было курьезных случаев. Напри-
мер, когда больные бабушки забирали 
продукты по веревке или бросали деньги 
с многоэтажек. Нуждающиеся обраща-
лись на горячую линию, мы отбирали за-
явки и обслуживали их. Честно призна-
юсь, страха заболеть не было. Осенью 
сильно заболели родители, оба попали 
в больницу. Именно тогда осознала, что 
все это серьезно. В Мурине мы ничего не 
делали для галочки. 

В октябре 2020 года получила ме-
даль. Мою кандидатуру на награждение 
выдвинул Российский союз молодежи. 
Честно признаюсь, я не ожидала. Награ-
да для меня не как должное, а, наверное, 
аванс, стремление в дальнейшем еще 
больше работать, некая ступень для сво-
его личностного роста. Сказать, что ро-
дители были счастливы, это не то слово. 
Ведь это в первую очередь их награда». 

Напоследок мы спросили о планах. 
«Что касается молодежной политики, то, 
когда я пришла сюда работать, я не по-
нимала, почему здесь нет центра при-
тяжения молодежи. Соответственно, 
работала над этим, в результате сейчас 
в городе функционирует молодежный ко-
воркинг-центр «МуриУм», куда приходит 
молодежь из разных областей, а также 
учителя и ученики. В планах – создать 
совет по межнациональным отношениям. 
Проводить обычные мероприятия не ин-
тересно. Необходимо вести работу. Пока 
я изучаю эту область, нормативно-право-
вые документы на эту тему, как это делает-
ся в других субъектах Федерации. Делать 
просто для галочки не собираюсь. Конеч-
но, как раньше в СССР, не будет, но хоть 
какую-то частичку воссоздать – это уже 
большой плюс. В планах также заняться 
межпоселенческими отношениями. Мы 
объединяемся и проводим общие меро-
приятия», – ответила Виолета. 

А мы желаем Виолете успехов во всех 
ее начинаниях. 

Арсений Найденов
Фото автора 
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ГЛАВА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ
«МУРИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»

ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ
П О С Т А Н О В Л Е Н И Е

«26» июля 2023 г. № 07/01-03

О назначении публичных
слушаний по проекту актуализации схемы теплоснабжения
муниципального образования «Муринское городское посе-
ление» Всеволожского муниципального района Ленинград-

ской области на 2024 год
В соответствии со статьей 28 Федерального закона от 

06.10.2013 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации мест-
ного самоуправления в Российской Федерации», статьей 15 
Устава муниципального образования «Муринское городское по-
селение» Всеволожского муниципального района Ленинград-
ской области, руководствуясь решением совета депутатов му-
ниципального образования «Муринское городское поселение» 
Всеволожского муниципального района Ленинградской обла-
сти от 28.10.2020 № 103 «О порядке организации и проведения 
публичных слушаний и общественных обсуждений на террито-
рии муниципального образования «Муринское городское посе-
ление» Всеволожского муниципального района Ленинградской 
области» (в ред. решения совета депутатов от 13.04.2022 № 216),

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Назначить проведение публичных слушаний по проекту 

актуализации схемы теплоснабжения муниципального обра-
зования «Муринское городское поселение» Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области на 2024 год в 
период с 23 августа 2023 года по 19 сентября 2023 года.

2. Создать Комиссию по проведению публичных слушаний 
по проекту актуализации схемы теплоснабжения муниципаль-
ного образования «Муринское городское поселение» Всево-
ложского муниципального района Ленинградской области на 
2024 год. Комиссия при осуществлении своей деятельности ру-
ководствуется решением совета депутатов от 28.10.2020 № 103 
«О порядке организации и проведения публичных слушаний и 
общественных обсуждений на территории муниципального об-
разования «Муринское городское поселение» Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области» (в ред. реше-
ния совета депутатов от 13.04.2022 № 216).

3. Утвердить состав Комиссии по проведению публичных 
слушаний по проекту актуализации схемы теплоснабжения му-
ниципального образования «Муринское городское поселение» 
Всеволожского муниципального района Ленинградской обла-
сти на 2024 год в соответствии с приложением к настоящему 
постановлению.

4. Назначить Комиссию по проведению публичных слуша-
ний по проекту актуализации схемы теплоснабжения муници-
пального образования «Муринское городское поселение» Все-
воложского муниципального района Ленинградской области на 
2024 год организатором публичных слушаний.

5. Организатору публичных слушаний:
5.1. Провести публичные слушания в установленный насто-

ящим постановлением период.
5.2. Подготовить и опубликовать в порядке, установленном 

для официального опубликования муниципальных правовых 
актов, иной официальной информации, оповещение о начале 
публичных слушаний.

5.3. Обеспечить размещение проекта актуализации схемы 
теплоснабжения муниципального образования «Муринское 
городское поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области на 2024 год и информационных мате-
риалов к нему на официальном сайте администрации муници-

пального образования «Муринское городское поселение» Все-
воложского муниципального района Ленинградской области в 
период с 23 августа 2023 года по 12 сентября 2023 года в инфор-
мационно-телекоммуникационной сети «Интернет» по адресу: 
www.администрация-мурино.рф.

5.4. Обеспечить проведение экспозиции проекта актуализа-
ции схемы теплоснабжения муниципального образования «Му-
ринское городское поселение» Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области на 2024 год по адресу: Ленин-
градская область, Всеволожский район, г. Мурино, ул. Оборон-
ная, д. 32-А (здание администрации) в период с 23 августа 2023 
года по 12 сентября 2023 года. 

5.5. Обеспечить проведение собрания участников публич-
ных слушаний 12 сентября 2023 года в 16 часов 00 минут по 
адресу: по адресу: Ленинградская область, Всеволожский рай-
он, г. Мурино, ул. Оборонная, д. 32-А, 2-й этаж, кабинет 212 (кон-
ференц-зал).

5.6. Обеспечить прием предложений и замечаний участни-
ков публичных слушаний, касающихся проекта актуализации 
схемы теплоснабжения муниципального образования «Мурин-
ское городское поселение» Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области на 2024 год, в период с 23 авгу-
ста 2023 года по 12 сентября 2023 года:

– в письменной или устной форме в ходе проведения собра-
ния участников публичных слушаний;

– в письменной форме или в форме электронного документа 
в адрес организатора публичных слушаний.

5.7. Подготовить и оформить протокол публичных слушаний 
по проекту актуализации схемы теплоснабжения муниципаль-
ного образования «Муринское городское поселение» Всево-
ложского муниципального района Ленинградской области на 
2024 год.

5.8. Подготовить и опубликовать заключение о результа-
тах публичных слушаний по проекту актуализации схемы те-
плоснабжения муниципального образования «Муринское го-
родское поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области на 2024 год.

6. Опубликовать настоящее постановление в газете «Му-
ринская панорама» и на официальном сайте в информацион-
но-телекоммуникационной сети «Интернет» www.администра-
ция-мурино.рф.

7. Настоящее постановление вступает в силу со дня его 
официального опубликования.

8. Контроль за исполнением настоящего постановления 
возложить на главу администрации муниципального образова-
ния «Муринское городское поселение» Всеволожского муници-
пального района Ленинградской области.

Глава муниципального образования Д.В. Кузьмин
 

УТВЕРЖДЕН
постановлением Главы МО

«Муринское городское поселение»
от 26.07.2023 № 07/01-03

(приложение)
Состав

Комиссии по проведению публичных слушаний
по проекту актуализации схемы теплоснабжения муници-
пального образования «Муринское городское поселение» 
Всеволожского муниципального района Ленинградской 

области на 2024 год

Опополь Алексей Викторович – председатель комиссии
Кадурина Ольга Владимировна
Лопухин Сергей Алексеевич
Филимонов Антон Владимирович – секретарь комиссии

Гости Муринского «КлубАктива»  
Муринский клуб активной жизни и досуга в августе принимал 
гостей – делегацию клуба активного долголетия из Нового 
Девяткина.

Началась экскурсия с посещения Центра муниципальных 
услуг, где проходит большинство мероприятий  «КлубАкти-
ва». Затем совместной группой двух поселений «активисты» 
прошлись по основным муринским достопримечательностям и 
прогулялись по аллее славы участников Великой Отечествен-
ной войны.

Руководитель Муринского «КлубАктива»  Ирина Плотникова -
профессиональный экскурсовод рассказала гостям про исто-
рические памятники и вехи истории Мурина, как назывались 
раньше улицы и почему, какой исторический период считался 
становлением и расцветом территории, про военное время, 
балтийских летчиков и госпитали, а также о трудовом подвиге 
муринцев во время войны и в послевоенный период. Закончи-
лась экскурсия рассказом о современных реалиях самого бы-
строрастущего города-спутника Санкт-Петербурга.

Гости пожелали Мурину хорошеть с каждым годом и дости-
жений, достойных новых записей в Книгу рекордов Гиннеса и 
России.

МКУ «Центр муниципальных услуг»

С 1 сентября в России станет 
платным ряд медицинских услуг
Некоторые виды медицинской помощи в Рос-
сии станут платными с 1 сентября. 

Раньше скорая медицинская помощь, а так-
же помощь при обострении болезни всегда 
оказывалась бесплатно. Теперь же неотлож-
ную помощь при внезапных острых заболева-
ниях и обострении хронических хворей, если 
это не угрожает жизни, исключили из списка 
запретов на платные услуги. 

Также предполагается плата за обследова-
ние и госпитализацию не по назначению вра-
ча, а по желанию человека.

Кроме того, придется заплатить за лекар-
ства, которые не входят в перечень жизненно 
необходимых и важнейших препаратов и не 
были закуплены стационаром. Изменения пла-
нируются и в отношении медицинских изделий 
и лечебного питания, которые не получилось 
купить на бюджетные средства. Помимо этого, 
платным станет индивидуальное наблюдение 
медсестры за пациентом, если его не назначил 
врач.

Пациентам, которые не подтверждают свою 
личность, тоже придется заплатить.

Постановление кабмина вступает в силу 
1 сентября 2023 года и будет действовать до 
2026 года.

Источник: Life.ru


